

19.07.2010 – 09:21 Uhr

## auto-suisse: Ventes d'automobiles - forte croissance en juin

Berne (ots) -

Juillet 2010. La tendance positive au niveau des ventes d'automobiles persiste; en juin aussi, auto-suisse, l'Association des importateurs suisses d'automobiles, a enregistré une croissance de 17,5% ou de 4'700 voitures neuves par rapport à l'année précédente. Au premier semestre 2010, cela correspond à une croissance cumulée de 10,4 pour cent, respectivement de 13'869 véhicules.

Mais il faut tempérer quelque peu ce bon résultat en considérant le long terme: au premier semestre 2008, on a vendu 4'172 voitures de tourisme de plus (+ 2,7%) que dans l'année en cours.

La part au marché des voitures de tourisme à traction intégrale semble se stabiliser et se situe avec 26,1 pour cent au même niveau que l'année précédente. En revanche, on constate un recul de la part des véhicules diesel. Elle a baissé au premier semestre de 0,5% et se situe maintenant encore à 28,7 pour cent, soit nettement en dessous des 30 pour cent - au premier semestre 2008, 32,5 pour cent des VT étaient encore dotées d'un moteur diesel.

Contact:

Andreas Burgener  
Directeur  
Tél.: +41/31/306'65'65  
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch  
Internet: www.auto-suisse.ch / www.roulerintelligent.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100607188> abgerufen werden.